

Schulbrief

31.01.2025

Liebe Schulgemeinschaft,

das erste Halbjahr ist geschafft, die Zeugnisse sind ausgegeben und für die Schülerinnen und Schüler steht ein verlängertes Wochenende an: Am 3. Februar haben wir unserem zweiten Schulentwicklungstag. Der Elternsprechtag ist am 13. Februar ab 13 Uhr. Die Anmeldeformulare teilen wir über die Klassenlehrkräfte aus.

Mit dem Halbjahreswechsel verlässt uns Frau Wernitz nach vielen Jahren treuer Dienste sowie Herr Jarszick nach seinem erfolgreich abgeschlossenen Referendariat. Wir bedanken uns ganz herzlich für den Einsatz und wünschen alles Gute im Ruhestand bzw. beim Start an der neuen Schule. Neu als Referendarinnen begrüßen wir Frau Schönbohm (Englisch/Geographie) sowie Frau Schick (Englisch/Mathematik), die ja bisher schon bei uns im Einsatz war. Als Vertretungslehrkraft begrüßen wir Frau Kämerling (Englisch/Geographie).

Mit dem Halbjahreswechsel ging naturgemäß auch etwas Änderungsbedarf an der Unterrichtsverteilung und dem Stundenplan einher. Weiteren Personalzuwachs erwarten wir zum März und noch einmal zum April.

Sportliche Erfolge wurden im Januar zahlreich erreicht. Gratulation an die Teams und Dank an die Lehrkräfte (in Klammern):

- 16.1. Teilnahme am [Jtfo](#) Handball Kreisentscheid der Kl. 5-7 (Frau Rohwer)
- 21.1. Sieg beim Jtfo [Bezirksfinale Tischtennis](#) der U16 Mädchen (Herr Höltje)
- 22.1. Siebter Platz beim Beachvolleyball-Turnier Q2/Ed in Hamburg (Herr Halver, Herr Wagner)
- 27.1. Zweiter Platz beim Jtfo Volleyball Bezirksentscheid U18 Mädchen (Herr Dornhecker)
- 30.1. Dritter Platz Jtfo Gerätturnen Landesfinale (Frau Fahrendholz)

Am 23. Januar fand der Fremdsprachenwettbewerb der 8.-10. Klassen statt in den Fächern Englisch, Französisch und Spanisch. Vielen Dank für die rege Teilnahme, besonderen Dank an Frau Schütt-Klose.

Die bei uns fest etablierten [Tage der Zivilcourage](#) wurden diesmal vom 24. bis 29. Januar durchgeführt. Vielen Dank für die Organisation an Herrn Höltje.

Der Info-Abend für die [Profiloberstufe](#) findet am 10. Februar um 18:30 Uhr statt.

Am Montag, den 17. Februar um 18:30 Uhr, findet der Elterninformationsabend zur [Anmeldung der neuen fünften Klassen](#) statt. Die anknüpfende Schulbesichtigung für die Neuanmeldungen findet am 19. Februar von 15 bis ca. 16:30 Uhr statt.

Zum Schluss noch ein dringender Appell: Einige Schüler- und hauptsächlich Schülerinnen-Toiletten werden seit Wochen immer wieder mutwillig verschmutzt. Das sorgt für extrem großen Unmut, besonders bei unseren lieben Hausmeistern. Bitte unterlasst das, bzw. achtet untereinander darauf.

Mit freundlichen Grüßen

*Th. Glaser*, Schulleiter